



**ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL  
DE ARGANDA DEL REY, CELEBRADO DEL 20 DE DICIEMBRE DE 2022, 18,00 h.**

En del Rey (Madrid) cuando son las 18,15 horas del día anteriormente señalado, se reúnen los miembros del de la Comisión Permanente del Consejo Escolar Municipal de carácter híbrido que figuran a continuación

D.EUGENIO A. DIONISIO SÁNCHEZ	VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL
D <sup>a</sup> . MACARENA GIRÁLDEZ ELIZO	SECRETARIA DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL
D <sup>a</sup> . NATALIA FERNÁNDEZ LOZANO	TÉCNICO DE EDUCACIÓN
D <sup>a</sup> . MARÍA PILAR PÉREZ MARCOS	REPRESENTANTE DE UGT
D. JAVIER SOTO	REPRESENTANTE DE DIRECTORES DE LOS CENTROS EDUCATIVOS SECUNDARIA
D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> CARMEN GIL MORÁN	REPRESENTANTE DE PROFESORES DE LOS CENTROS EDUCATIVOS SECUNDARIA
D <sup>a</sup> REBECA BRAVO LEAL	REPRESENTANTE AMPA E. PRIMARIA
D <sup>a</sup> . RAQUEL GARCÍA IZQUIERDO	REPRESENTANTE AMPA E. SECUNDARIA
D. ALBERO MAYOR LÓPEZ	REPRESENTANTE DEL PSOE
D. ALEJANDRO MACHADO RUIZ	REPRESENTANTE PARTIDO POPULAR
D <sup>a</sup> . MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ	REPRESENTANTE CIUDADANOS

Excusa presencia la representante de directores de Educación Primaria.



### **1. Aprobación del acta anterior**

Se procede a la aprobación del acta de la Comisión Permanente celebrada el 15 de noviembre de 2022. Preguntado a los Comisionados, se aprueba por unanimidad.

### **2.- Dar cuenta de la Comisión de Trabajo celebrada anteriormente.**

La Secretaria del Consejo Escolar Municipal procede a dar cuenta de lo acordado en la Comisión de Trabajo para el "Reconocimiento del alumno conciliador".

### **3. Información nuevas infraestructuras.**

El Concejal de Educación explica que no ha habido ninguna novedad desde la última reunión.

### **4. Informaciones varias.**

El Concejal de Educación comenta los datos del proceso escolarización extraordinario, y aclara que a fecha de hoy han solicitado plaza en periodo extraordinario 302 niños y niñas, y que actualmente hay problema para escolarizar en 2º de Educación Primaria.

El representante de directores de Educación Secundaria comenta que, estudiando el cuadro facilitado, dentro de dos años va a haber un problema serio en 4º de primaria, ya que hay menos aulas que en 2º de primaria, y además es un curso donde puede haber alumnos repetidores.

El Concejal dice que otro problema que está habiendo, es que están llegando alumnos con bajo nivel curricular por lo que se prevé una alta repetición en los alumnos de 2º de primaria.

Siguiendo con la reunión la Secretaria del CEM explica los datos facilitado por el SAITO, y después procede a explicar lo datos de publicación de las ayudas del Plan Municipal de Educación y comenta un error que han detectado con las subsanaciones y que afectan a 23 familias y su solución. Así mismo explica a quiénes afecta la ayuda de emergencia.

Sigue explicando que se han tramitado satisfactoriamente las subvenciones tanto para AMPAS como Centros Educativos de ayudas para el gasto de funcionamiento, y finaliza explicando las actuaciones que se van a hacer los días no lectivo de Navidad desde la Concejalía de Educación.

### **5.- Elaboración del orden del día para el próximo Pleno del Consejo Escolar**

Se expone la propuesta de la Concejalía de Educación y se aprueba el siguiente orden del día para el Pleno del CEM del 17 de enero de 2023 a las 18 h:

- 1.- Aprobación del acta anterior.
- 2.- Informe sobre la construcción de nuevas infraestructuras.
- 3.- Información sobre el Plan Municipal de Ayuda a la Educación.
- 4.- Resumen del proceso extraordinario de escolarización del curso 2022/2023



## **Ayuntamiento de Arganda del Rey**

- 5.- Aprobación del calendario del CEM de febrero a junio de 2023.
- 6.- Ruegos y preguntas

### **6.- Ruegos y preguntas.**

La representante de profesores de Educación Secundaria pregunta por el cambio de ubicación de los cubos de basura que hay en la puerta del IES Grande Covián, a lo que el Concejal comenta que ya lo ha solicitado a la empresa nueva que ha entrado para gestionar el tema de la limpieza y retirada de residuos, pero lo volverá a solicitar después de Navidades.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la Comisión Permanente del Consejo Escolar Municipal de Arganda del Rey a las 18,50 horas del día anteriormente señalado.